

Gran Canaria: **UN VIAJE EN EL TIEMPO**



LA CERERA

Siglos: IV,V,VI,VII,VIII
Municipio: Arucas
Latitud: 28.1164393
Longitud: -15.526964



El antiguo asentamiento de Arehucas, del que formaría parte el yacimiento de la Cerera, estaría integrado por cuevas naturales y artificiales, así como por edificaciones de superficie (viviendas y otros recintos), localizadas preferentemente en las laderas sur y este de la montaña de Arucas. La riqueza natural de este territorio, la potencialidad agrícola y ganadera del entorno, así como las posibilidades de aprovechamiento que ofrece el cercano litoral contribuyen a explicar el porqué los antiguos canarios escogieron este lugar para instalarse durante cientos de años. A pesar de que buena parte de este poblado haya quedado destruido u oculto bajo las construcciones de la ciudad actual, las intervenciones arqueológicas desarrolladas en la Cerera han proporcionado gran cantidad de información sobre las formas de vida de esta población prehispanica, además de documentar una de las secuencias de ocupación más dilatadas de las conocidas hasta el momento para la isla.

DATAACIONES

Análisis:

- Material analizado:
 - Doméstico (250-290 d.C. / 320-540 d.C.)
 - Carbón (590-720 d.C. / 740-770 d.C.)
- Tipo:
 - Doméstico

INFORMACIÓN Y MATERIAL GRÁFICO ADICIONAL

